

Le Moto Club de Bagnes est dignement représenté en équipe suisse au Championnat des Nations

Pas moins de trois pilotes du Moto Club de Bagnes formeront l'équipe de Suisse dans la prestigieuse catégorie « World Trophy » du Championnat du Monde d'Enduro.

Ces trois pilotes, choisis par Swissmoto parmi l'élite des coureurs suisses, démontrent avec quelle ardeur et ténacité le Moto Club de Bagnes développe le sport motorisé en Valais.

Les Six Jours d'Enduro (ISDE) se dérouleront du 24 au 29 août à Bergame, pas loin du Valais. Déplacez vous nombreux à cette manifestation pour soutenir nos pilotes !

Plus d'infos sur :

https://www.instagram.com/swiss_team_for_isde/

<https://www.facebook.com/SwissISDE>

<https://www.youtube.com/playlist?list=PL5ITWuzyKAjNuzjf9jji6AdXn6HIUhcgS>

Les trois pilotes sélectionnés par Swissmoto



Michaël Besse.



Loris Gaillard - Martin Lega